



Ricardo Monreal pide a opositores actuar con civilidad

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO RUBIO).- El PAN y Morena en la **Cámara de Diputados** confrontan puntos de vista, luego de que el presidente Donald Trump canceló de último momento no solo el encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum, sino también su participación en el G7, para atender la guerra entre Irán e Israel. En redes sociales y de manera presencial, los diputados del PAN Noemí Luna y Héctor Saúl Téllez afirmaron que fue un fracaso el viaje de Sheinbaum a Canadá.

Ante las críticas de la oposición, **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, respondió: "Ellos siempre se alegran cuando no se llevan a cabo este tipo de reuniones, nosotros no, y no debería haber ningún mexicano o mexicana que se alegrase por eso, porque finalmente es el país, al margen de que tengan animadversión o ideológicamente sean distintos a nuestro movimiento. Creo que no es un buen estilo de civilidad".



https://drive.google.com/file/d/1dt3aPol-RBYFETRz_WsgbfsylutXVcf6/view?usp=sharing